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意識を喚起し 進んで行動をCREATEAWARENESSTAKEACTION
2000～2001年度Rl会長フランクJ・デブリン

No.6

に頼っていた出席率でしたが､皆さんの顔と名前も一

致し、 ロータリーの活動の素晴らしいこともわかって

きて、私自身2年目となりましたので、少しでも活雌

できればと思っていた矢先の異動となり、同好会の麻

龍でも秋山さん、山本さんにコロンコロンに負けまし

て今年こそは挽回をと考えていましたのに残念です。

私は今日が最後ですが今後とも“お買い物は三越！ ”

でお願い致します。本当にありがとうございました。
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|浅見祐佳さん帰国挨拶’
囹"我等の生業”

囹出席報告

会員 70(62）名 出朋 54名

出席率 85.48％
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錫ゲスト紹介

桜花学園高等学校 IACIIMIIM1 河合保昌先生

IAC 新居理紗さん、谷崎水llⅢ子さん

三浦 愛さん、北村祥子さん

長屋好美さん、楠本理香さん

吉川純加さん

青少年交換学生 浅見祐佳さん

ロータリー財団奨学生 I;l.!村るりさん

先月7月30日にMinnesota州Willmarより帰国しま

した。

Minnesotaは1万の湖があると知られ､緑盟かなキ

レイな場所でした。私がホームステイした町はミネア

ポリスから車で2時間程の田舎でしたが湖も沢山ある

ところで、気候は夏は30℃程まで上がり冬は-20℃

～-30℃と鼻水も凍る寒さでした。名古屋育ちの私に

とって冬の寒さはツライものでしたが、昨年はl暖冬で

雪も例年より少なかったそうです。といっても湖は全

て凍り、アイススケー|､やアイスフィッシング、スノー

モービルなどを楽しみ､夏には湖で泳ぐことやウォー

タースキー、 ｜､ゥ一ビングなどを楽しむことができま

した。

学校はWillmarHighSchoolという共学の公立学校

で､授業はとても興味深く先生方もとても優しく友達

も多くでき楽しい生活が送れました。

特に体育の授業では、アイスホッケーやクロスカン

トリー、スノーシューズなど日本ではやれないスポー

ツを数多く体験できました。

部活はKeyClub、クロスカントリースキー、陸上

に入りました。KeyClubはボランティアのクラブで

ホームレス基金の為､ホームレスのまねごとをl晩行

ったり子供達に夢を与えようというサンタトラックな

どとても楽しかったです。クロスカントリースキーは

今までやったコトがなかったので大変でしたが、陸上

では主に800m、800×4リレーを走り練習はつらかっ

たけど、沢山の良い友達をつくることができました。
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伊豫田幹事報告’
l .次回例会は15日が休会で､22日となりますので、

お間違いの無いようご出席下さい。

2．お手元にございます三越の映画チケッ|､は、退会

なさいます小林俊幸君から頂戴致しました。どうぞ

ご利用下さい。

3． 財団奨学生の『|'村るりさんが9月5日、 9時に

フランスへ出発致しますのでお時間のございます方

はお見送りをお願い致します。

｜ 小林俊幸君退会挨拶 ’
8月1日付で栄木店、外商営業本部に!|噴任するこ

とになりました。入会して一年と少し、メーキャップ
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5．成功をモノで計るのでなく、何を達成したかで

計るように教育する。

6．お金よりも大切なものがある事を教える。

蓄財優等生は働くことに轡びを感じているのに

対し、蓄財劣等生はお金のかかる生活を支える為

に「働かざるを得ない」と感じているようである。

期待資産額＝年収×年令÷10

御自分の金持度を一度計ってみて~|くさい。

Rotaryの例会へは毎週出席し、皆さんとても親切

で、歌をうたったり、ゲストのスピーチを聞いたり、

Rotaryの留学生のオリエンテーションも全て参加し、

留学生とは会う度に絆も深まったように思います。

私は12年生に入ったので､卒業することもでき、卒

業式やその回りの行事はとても楽しく、良い思い出

になりました。

ホストファミリーという第2の家族が出来たコト、

英語力が上がったコト、そして何よりも沢111の良い

コト、辛い。’、を経験し、人の温かさを感じ、

Rotaryを通じて世界各国の人達と出会い、私自身大

きくなった気がします。

Rotaryがこの素晴らしい1年をくれたコトに感謝

せざるを得ません。これからもこの経験をもとに、

国際人として頑張っていこうと思います。

本当にありがとうございました。

会員増強月間に因み

囮小林明会員増強委員長

今月は会員増強)二l間ですので､今どのような状況で

あるのか、かいつまんでお話致します。

まず世界的に見て､97～2000年の間にクラブ数は

826増え､会員数は36.035人減っており、 日本では同じ

年間で198クラブ塒の会員数6,443人減となっておりま

す。これは全世界の減少率が3％に対し、 日本だけ

の減少率は5％となるわけです。第2760地区で申し

ますと昨年度新しく2クラブ創立され現在会員数

6,294人おり、当クラブは創立18年以来9/1人塒70人減、

毎年5人入会し4人退会という計算になります。木

年度の計画として10名の増加を|]標にしており、RI

会長も、退会者の少ないクラブに退会防I上を達成し

たとして表彰するとおっしゃっていますので“和”

のもと一人でも多くのご推薦をお願い致します。
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元気に帰国された浅見さんへ副会長より花束を

IAC新居理紗さん挨拶
|宮尾副会長挨拶 本日はお招きいただき、ありがとうございます。

私達は毎週火|雁・金II龍、主に手話や手話コーラス

の練習をしたり、 月21口|手話の先生から単語や会話、

スピーチを教えて頂いています。その他､使用済切手、

ベルマーク、使用済テレカ等の回収やあしなが育成

の街頭募金に参加しています。又､夏休みは各自で施

設等を探し--･人一人がボランティアをしています。

今|｣はこれから手話コーラスを発表致します

<お金が貯まるライフスタイル〉

1 収入よりはるかに低い支出で生活。

2． 資産形成の為に、時間、エネルギー、金を効率

よく配分する。

3． お金の心配をしながら、世間体を取り繕う事を

しない。

4． 社会人となった後は､親から経済的援助を受けて

いない。

5．子供も経済的に自立している。

6． ビジネスチャンスをつかむのが上手

7． 自分に適した職業を選ぶ。

上記にもあるように、親のスネをかじる子供は､親

の世話にならずに自立している人々よりもはるかに

少ない資産しか築けない傾向にある。この為経済的

にしっかりした子供を育てる為には､次の点に注意す

ると良い。

1 ．子供に両親が金持だと絶対に教えない。

2． どんなに金があろうと、子供には倹約とけじめ

を教える。

3．子供に、何を遺産に与えるつもりかをなるべく

話さない。

4．巣立った子供の家庭の事には立ち入らない。
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文化祭にむけて練習中の手話コーラス

“青いうさぎ”を披露

囮ニコボックスは紙面の都合上､次回掲載と致します。

囮次回例会（8月29日）

ガバナー公式訪問（名東RC東山RC合同）
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